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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  N.  124 
 
 
QUALI SONO LE INTENZIONI DELLA GIUNTA REGIONALE IN 
MERITO ALL’OSPEDALE DI SCHIAVONIA (PD)? 
 
presentata il 20 aprile 2021 dai Consiglieri Camani, Bigon, Zottis e Zanoni 
 
 
  Premesso che: 
- il Piano di Emergenza Ospedaliera COVID-19 approvato il 15 marzo 2020 
dall’Unità di crisi (istituita con decreto del Presidente della Regione Veneto n. 
23/2020) ha riconosciuto come Covid Hospital gli Ospedali Riuniti Padova Sud - 
Schiavonia dell’Azienda Ulss 6 Euganea; 
- da allora le attività ordinarie dell’ospedale sono state drasticamente ridotte o 
interrotte, con la sospensione di visite, interventi e ricoveri non urgenti; 
- anche nel corso della seconda ondata pandemica l’ospedale di Schiavonia ha 
pressoché mantenuto un’esclusiva destinazione Covid. 
  Considerato che: 
- nella bassa padovana non esiste sostanzialmente nessuna struttura ospedaliera 
alternativa al presidio di Schiavonia; 
- attualmente l’ospedale di Schiavonia non garantisce una completa assistenza 
agli utenti del bacino di riferimento, non essendo presente neppure un Pronto 
Soccorso in grado di gestire le emergenze; 
- durante la seconda ondata, ogni Pronto Soccorso e ogni realtà ospedaliera ha 
allestito reparti Covid, superando di fatto l’idea di isolare i pazienti Covid solo in 
strutture dedicate; 
- è necessario che gli Ospedali Riuniti Padova Sud ritornino ad essere il più 
rapidamente possibile un punto di riferimento per la salute dei cittadini della bassa 
padovana, anche tenendo conto della sua struttura modulare particolarmente 
versatile che consentirebbe una compresenza in sicurezza di patologie Covid e 
non. 
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri regionali 
 

interrogano l’Assessora alla Sanità 
 
per sapere quali sono le intenzioni della Giunta regionale in merito all’ospedale di 
Schiavonia. 

 


